

Une journée sur Dory... racontée par un invité

Notre bateau part tous les jours. L'équipement de plongée est emballé dans une boîte au centre de plongée le matin et amené au bateau par le personnel avec un pick-up. Nous marchons nous-mêmes jusqu'au bateau, une marche d'environ 3 minutes. Le "Dory" se trouve au bout de l'embarcadère et est facilement reconnaissable à son nom et à la large bande bleue/jaune sur la coque. Nous nous assurons d'être à bord du "Dory" vers 08h30. Nous apporterons un maillot de bain, une serviette de bain et de la bonne humeur.

A bord, nous sommes accueillis par Mustafa, notre instructeur et guide de plongée égyptien. Il nous indique d'abord où nous pouvons laisser nos chaussures. Nous montons à bord pieds nus. Il nous explique ensuite les parties sèches et humides du bateau. Il nous explique également comment utiliser les toilettes et les douches. Il nous explique ensuite comment commander des boissons et remplir la liste du bateau. Chaque personne est responsable de noter les boissons. A la fin de chaque plongée, le temps de plongée et la profondeur sont notés. Il indique également l'emplacement et l'utilisation de la bouteille d'oxygène ainsi que l'emplacement de la trousse de premiers secours.

Pendant ce temps, le matériel est amené à bord. Nous préparons immédiatement l'équipement. Les bouteilles en aluminium de 12 litres sont remplies d'au moins 200 bars d'air respirable. Après avoir testé le contenu de la bouteille, nous nous assurons que la valve est bien refermée. Il est temps de trouver un endroit au soleil ou à l'ombre. Il y a une carafe d'eau chaude dans le salon. Nous pouvons nous procurer du thé et du café.

Selon le site de plongée, le trajet en bateau dure de 35 minutes à une heure et demie. Arrivé sur le site de plongée, le doris est amarré aux lignes d'ancrage. Souvent, il se trouve du côté sous le vent d'un récif. Mustafa donne un briefing sur la base d'une carte sous-marine. La profondeur et la durée de la plongée, le courant et les consignes de sécurité sont abordés. Il organise les binômes et, si nécessaire, donne aux plongeurs inexpérimentés des informations supplémentaires sur son rôle de guide. Il est temps d'enfiler l'équipement de plongée. Il n'y a pas beaucoup de place sur le pont de plongée, c'est pourquoi nous essayons de diviser un peu les groupes de plongeurs. Après avoir vérifié la bonne entente entre les membres du groupe, il est temps de plonger.

Nous remontons à la surface au bout d'une heure environ. Nous sommes encore impressionnés par tout ce que nous avons vu sous l'eau. Nous remettons les palmes au personnel du Dory et montons à bord par les escaliers. En haut, nous attendons que le personnel ait retiré la bouteille vide. Nous préparons immédiatement l'équipement pour la prochaine plongée. Ensuite, c'est l'heure du café et du thé et nous montrons les photos que nous avons prises sous l'eau.

Vers midi, c'est l'heure du déjeuner. Dans le salon, les assiettes et les couverts sont prêts. Notre cuisinier a encore fait de son mieux. Ce qu'il parvient à faire dans une petite cuisine est extraordinaire. Il y a toujours une sorte de pâtes ou de riz. Différentes sortes de salades, des légumes cuits, un plat de pommes de terre et un ou plusieurs plats de viande. Après le déjeuner, nous avons le temps de faire une sieste ou de lire rapidement. Nous pouvons également rechercher des poissons inconnus dans l'un des guides de pêche à bord.

Nous naviguons vers un autre endroit pour la deuxième plongée. Une fois de plus, Mustafa donne un briefing. Un autre endroit, un autre récif. Après la deuxième plongée, des fruits frais et/ou une collation sucrée sont prêts. Le cuisinier a préparé un gâteau, une tarte ou une sorte d'oliebollen. Nous retournons au port de Safaga. En fonction des sites de plongée, nous serons de retour entre 15h00 et 17h30. Temps pour des rafraîchissements au bar de la plage.